
Vom Ausschuss wird eine Information der Verwaltung darüber gewünscht, ob es von Herrn 
Rogalla eine schriftliche positive Rückmeldung zu den beabsichtigten Umbaumaßnahmen des 
Großfleckens gibt. 
 
Nein, Herr Rogalla habe sich jedoch zu den Varianten 1, 1 a und 1 b in Gesprächen positiv 
geäußert, so Herr Stadtbaurat Kubiak sowie Herr Heilmann. 
 
Herr Westphal-Garken sowie Frau Klein plädieren eindringlich für eine baldige Umsetzung 
der Öffentlichkeitsbeteiligung. 
 
Herr Krampfer lässt nach ausführlicher und kontroverser Diskussion über die Vorlage ab-
stimmen. 
 
Beschluss: 

Auf der Grundlage der vorliegenden Umgestaltungsvarianten des Großfleckens ist eine Öf-
fentlichkeitsbeteiligung unter Einbeziehung des Stadtteilbeirates Stadtmitte durchzuführen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 4 
Enthaltung: 1 
 
Damit ist die Vorlage abgelehnt. 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


